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Ata Nº 24-01/2021 2 

Em 08/12/2021 – Sessão Extraordinária 3 

Às dezesseis horas do dia oito do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, os 4 

Vereadores reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a 5 

realização de Sessão Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente Jacir 6 

Gonçalves Seibel, Nelson Luis da Silva, Roges Gheno, Reni Spilier, Eroni Adriano Turcatti, 7 

Tânia Maria Salvatori Costantin, Juarez Graebin, Ademir Ferrari e Carlinhos Mocellin. Dando 8 

início aos trabalhos desta casa, o Presidente inicialmente colocou a Ata nº 23-01-2021 em 9 

votação, sendo a mesma aprovada por unanimidade. No Pequeno Expediente: O 10 

Presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura Ofício nº 075/2021, onde convocou-se 11 

os demais vereadores desta casa, para realização de Sessão Extraordinária conforme Oficio 12 

GP n.º 283/2021, para o dia oito de dezembro de do corrente ano, às 18:00hrs, (dezoito 13 

horas), para apreciação e votação dos Projetos de Lei n.º 085/2021 e 086/2021 do Poder 14 

Executivo. Na sequência, leu-se o Ofício nº 076/2021 onde, convocou-se o 1º Suplente de 15 

Vereador do partido PTB, o Vereador Nelson Luís da Silva, para assumir a vaga de Vereador, 16 

no dia oito de dezembro do corrente ano. O Suplente de Vereador Nelson Luís da Silva 17 

ocupará a vaga deixada pelo Vereador Valmir Bianchini, o qual se encontra de atestado 18 

médico. Dando prosseguimento, a secretária realizou a leitura do Ofício GP nº 283/2021, 19 

onde solicitou-se a realização de Sessão Extraordinária para o dia oito de dezembro do 20 

corrente ano, com início às 18hs, onde foram submetidos à apreciação do Poder Legislativo, 21 

os Projetos de Lei nº 085/2021 e 086/2021. Na Ordem do Dia: A Comissão Permanente, 22 

decidiu que os Projetos de Lei nº 085/2021 e 086/2021, seriam colocados em votação. 23 

Dando continuidade a Secretária fez a leitura da mensagem justificativa ao Projeto de Lei nº 24 

085/2021, onde autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Suplementar no valor de R$ 25 

30.000,00 (trinta mil reais), o qual servirá para aquisição e pagamento de material de 26 

consumo para as escolas municipais, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador 27 

Roges, ressaltou não se ter nenhuma perspectiva de sessão extraordinária, no entanto, 28 

aconteceu neste mês de dezembro, onde tanto neste projeto quanto o próximo, fez-se 29 

necessário tal urgência, para que o município não precise devolver dinheiro para o Governo 30 

Federal. Mencionou o valor referido no projeto, ser oriundo do Governo Federal, onde se tem 31 

a projeção da compra de um veículo novo para a Secretaria de Educação, alegando ser uma 32 

manutenção/troca necessária. Ressaltou como somos sabedores, precisa-se encerrar a 33 

gestão do ano, e o recurso é vinculado ainda no mesmo, tem-se a precisão desta 34 

modificação, como mencionado na mensagem justificativa, os recursos precisam ser 35 

aplicados no mínimo 90% do valor total (R$180.000,00 cento e oitenta mil reais), e para não 36 

ser perdido este dinheiro, é necessário este remanejamento. Mencionou apenas ser um 37 

ajuste para se fechar as contas do ano e desta forma o município não ter prejuízos. 38 

Concluindo, ressaltou ser favorável ao projeto por ser uma questão burocrática, alegando 39 

infelizmente não ocorrer a entrega do veículo ainda este ano, sendo necessário então, este 40 

dinheiro ser aplicado. Com a palavra o Vereador Ademir, alegou ser bem colocado pelo 41 

vereador Roges, onde este dinheiro apenas é uma troca de contas, tendo em vista que se 42 

tinha a intenção de se executar este projeto ainda este ano, no entanto, não se tem nem 43 

veículo para ser entregue, ficando como perspectiva para essa entrega acontecer na metade 44 

do próximo ano. Concluindo, colocou-se favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador 45 

Juarez, inicialmente manifestou-se favorável ao projeto, alegando na sessão anterior ter 46 

mencionado a possibilidade de se ter sessão extraordinária, acontecendo então a primeira 47 

nesta noite. Relatou ser um fato normal, onde ocorre todos os anos, tendo em vista os 48 

reajustes necessários das contas da administração municipal, uma vez que ainda acredita 49 



 

que podem surgir outras sessões, frisando (tanto este quanto o próximo) serem projetos 50 

simples e estarmos aqui para trabalhar. Finalizando, reafirmou seu voto favorável ao projeto. 51 

Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 085/2021 em votação, sendo aprovado por 52 

unanimidade. Prosseguindo, leu-se a mensagem justificava do Projeto de Lei nº 086/2021, 53 

onde autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Especial no valor de R$ 116.000,00 54 

(cento e dezesseis mil reais). O referido crédito será utilizado para pagamento de transporte 55 

escolar, pagamento de serviços de terceiros, e dá outras providências. Com a palavra o 56 

Vereador Roges, ressaltou o referido projeto ser uma complementação do projeto anterior, 57 

ressaltando o detalhamento do projeto estar bem explicado, de fácil entendimento já na 58 

mensagem justificativa e, complementando o manifesto do colega Juarez, frisou realmente 59 

poder acontecer de vir projetos em cima da hora, podendo ocorrer novamente sessão 60 

extraordinária, tendo em vista, muitos recursos recebidos precisarem ser utilizados ainda no 61 

mesmo ano. Ressaltou podermos pensar que se trata de má gestão por parte da 62 

administração, alegando não ser, onde somente foi adquirido um veículo e o ganhador da 63 

licitação não conseguiu entregar dentro do mesmo ano. Frisou serem coisas que não se 64 

podem prever, tendo em vista ainda a falta de material, onde também ouve-se falar sobre 65 

quem procura realizar a compra de um carro zero quilometro, muitas vezes precisar esperar 66 

meses para recebe-lo, não sendo diferente tratando-se do setor público, com equipamentos 67 

e veículos. Ressaltou sabermos ainda que foi licitado um automóvel para a secretaria de 68 

saúde, tendo como previsão a entrega para este ano, porém, pode acontecer de não ser 69 

cumprido este prazo, tendo em vista que estamos quase encerrando o ano e, caso venha a 70 

ser desta forma, provavelmente será outro projeto no mesmo sentido, que virá para essa 71 

casa. Concluindo, colocou-se favorável ao projeto, alegando não faltar dinheiro depois, uma 72 

vez que podemos remanejar rubricas. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 084/2021 em 73 

votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 74 
deu por encerrada a Sessão e eu Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que será lida e posta em 75 
votação na próxima sessão. Câmara Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS.      76 
 77 
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    JACIR GONÇALVES SEIBEL             ROGES GHENO                ERONI A. TURCATTI           81 
                            Presidente                              Vice – Presidente                                   Secretário 82 
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            ADEMIR FERRARI             TÂNIA Mª S. COSTANTIN       NELSON L. DA SILVA 88 
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      JUAREZ GRAEBIN                  RENI SPILIER                CARLINHOS MOCELLIN 94 
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